
Wer wir sind

Wir sind Nachbarn.

Menschen aus Amorbach, Kirchzell, Schneeberg und Weilbach, die die großen und kleinen Probleme des Alltags kennen.

Wir wissen selbst, wie gut es tut, eine helfende Hand zu haben oder ein offenes Ohr zu finden.

Wir helfen gerne.

Von Mensch zu Mensch. Unkompliziert und ohne Bürokratie.



Eine Stunde Zeit

Die Nachbarschaftshilfe

Spendenkonto

IBAN: DE76 5086 3513 0107 2417 47

BIC: GENODEF1MIL

RV-Bank Miltenberg

Kontoinhaber:

Kath. Kirchenstiftung Amorbach -

1 Stunde Zeit

Über uns

Eine Stunde Zeit ist eine Initiative der evangelischen und katholischen Pfarreien Amorbach und Kirchzell, sowie der Kommunen Amorbach, Kirchzell, Schneeberg und Weilbach.

Begleitet und fachlich beraten vom Fachbereich Gemeindec Caritas beim Caritasverband Miltenberg.



Eine Stunde Zeit

Die Nachbarschaftshilfe



Was wir anbieten

- ✔ Ältere, kranke und einsame Menschen im Alltag zu unterstützen
- ✔ Fahrdienste für Arztbesuche oder zum gemeinsamen Spaziergang (gegen Unkostenpauschale)
- ✔ Hilfe bei Anträgen, Formularen und Behördengängen
- ✔ Praktische und handwerkliche Hilfe
- ✔ Entlastung von Eltern und Angehörigen bei Kinderbetreuung und Pflege (kein Pflegedienst)
- ✔ Ihr persönliches Anliegen – sprechen Sie uns an!

Amorbach

Gisela Morsch

09373 / 200 98 35

Kirchzell

Rita Mauder, Christine Prokisch,
Christiane Wolz, Petra Zang

09373 / 206 95 57

Schneeberg

Rita Keller, Rupert Weber

09373 / 200 09 52

Weilbach

Claudia Link

09373 / 203 12 76

Unsere Teams



Wen wir suchen

Wir suchen Menschen, die anderen eine Stunde Zeit schenken.

Menschen mit ganz verschiedenen Interessen und Geschichten – ob alt oder jung.

Wir möchten das tun, was selbstverständlich sein sollte – das Miteinander stärken, helfen und Zuwendung schenken.

Dafür kann sich jeder einbringen!